

DOS INSPECTORES DE POLICIA ESPAÑOLES FUERON SECUESTRADOS EL DOMINGO EN HENDAYA

Según fuentes policiales, por un comando E.T.A. de la rama político-militar

Dos inspectores de policía fueron secuestrados el pasado domingo por la tarde en Hendaya por un comando de ETA perteneciente a la rama político-militar, según han manifestado fuentes policiales. Se trata del inspector don José Luis Martínez Martínez, natural de Calatayud, de 30 años, y don José María González Ituero, de Madrona, provincia de Segovia, de 25 años. El primero acaba de terminar el servicio militar y llevaba en el puesto de San Sebastián unos 7 días, y el segundo se había incorporado tras terminar también el servicio militar en septiembre. Don José Luis Martínez

Martínez pertenecía al 091, y don José María González estaba destinado en la oficina de hospedería.

En cuanto a las circunstancias del secuestro —informa Logos— se ha comprobado que el domingo, sobre las siete y media de la tarde, pasaron por el puente de Santiago, dejando la pistola al oficial de guardia alegando que iban a ver una película y a comprar algunas cosas. Previamente habían llegado al puesto fronterizo en un «Renault-5», dejándolo también en la frontera. Se dirigieron a pie hacia Hendaya. La desaparición de estos dos inspectores se descubrió cuando el mismo domingo el inspector don José Luis Martínez Martínez debía de haber entrado en servicio a las diez de la noche; al no presentarse, se comenzaron a realizar las investigaciones a fin de tratar de localizarle, siendo estas gestiones infructuosas.

La ausencia del inspector don José María González Ituero se descubrió a las nueve de la mañana del lunes, ya que tampoco se presentó en la oficina. Hasta el momento no se ha recibido ningún mensaje, pero las fuentes policiales indican que el secuestro fue realizado por la rama político-militar de ETA. Ha sido presentada la denuncia oficial de la desaparición de los dos inspectores por el cónsul en Bayona, aunque la policía francesa ya estaba enterada del secuestro por llamadas de la policía española de San Sebastián.

GOBERNADOR CIVIL DE BARCELONA

**HACER UN ESFUERZO
TRANSICION POLITICA
NI VIOLENCIAS»**

representantes de los medios de Barcelona, señor Sánchez-Terán, hizo

«La Comisión Especial para Cataluña. — «La Comisión Especial para Cataluña, en los próximos días y la mayor parte de sus

fundamental es mejorarlo y ello es definitiva.»